

El rector anuncia que la finca experimental se denominará "Catedrático Eduardo Fernández"

(23/11/2005 10:38) | > Universidad



El Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, ha anunciado esta mañana en el acto de inauguración del IV Congreso Internacional de Horticultura Mediterránea, que tiene lugar en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Roquetas de Mar, que la finca agrícola experimental de UAL-Anecoop llevará el nombre de "Catedrático Eduardo Fernández", en recuerdo del que fuera director de la OTRI, fallecido la pasada primavera en accidente de tráfico.

El Rector evocó la figura del catedrático desaparecido en el acto de apertura de un congreso que diseñó Eduardo Fernández junto con el comité organizador, compuesto por la Cámara de Comercio, la Junta y la Universidad. En este sentido, Martínez Almécija afirmó que la entrega y tesón en el trabajo del que fuera director de la OTRI dejó huella en este Congreso así como en la selección de los expertos que desde hoy ofrecen sus conocimientos, en materias de innovación y comercialización, en las distintas ponencias.

Alfredo Martínez expuso que, sin duda, ambas cuestiones se perfilan como aspectos claves en el futuro agrícola, ya que el I+D+I y los trabajos de mejora en la comercialización supondrán que Almería no dependa de terceros en el control de su futuro. Por ello, anunció que UAL ofrecerá desde el próximo curso una nueva titulación que cubrirá las demandas empresariales desde el punto de vista de la comercialización y las técnicas de mercado.

"Si uno de los objetivos del Congreso es que seamos un referente para la gran distribución europea, para las empresas comercializadoras de productos perecederos del arco Mediterráneo y para el mundo académico y de la investigación en el ámbito de los temas enunciados, está claro que la aportación de la Universidad acelerará la obtención de estas metas", concluyó.